

**Drucksache Nr.: 297/2015**

**Dezernat I**

**Federführend:** Stadtentwicklung und  
Bauwesen

**Anlagen:** 1 Anlage

**Az.:** 220 cb

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>	<b>Behandlung</b>
Innenstadtbeirat	13.10.2015	N	zur Vorberatung
Hauptausschuss	13.10.2015	N	zur Vorberatung
Stadtrat	15.10.2015	Ö	zur Beschlussfassung

**Straßennamenvergabe im ehemaligen IBAG – Gelände  
- Beschluss über die Vergabe des Straßennamens „Am Speyerbach,,**

---

**Antrag:**

Der Stadtrat beschließt, allen öffentlichen Straßenverkehrsflächen im Bereich des ehemaligen IBAG – Geländes den Namen „Am Speyerbach“ zu geben.

**Begründung:**

Der Stadtrat der Stadt Neustadt an der Weinstraße hat bereits am 16.10.2014 in öffentlicher Sitzung beschlossen, den inzwischen hergestellten Teilabschnitt der Haupterschließungsstraße zu den beiden Märkten und zum Baugebiet mit dem Namen „Am Speyerbach“ zu versehen.

Auf Grundlage des in Kürze wirksamen Bebauungsplans „IBAG / Rosslaufstraße – Nord“ ist mit dem Investor ein entsprechender Erschließungsvertrag geschlossen worden. Im Einvernehmen mit dem Investor wurde vereinbart auch die weiteren Erschließungsstraßen mit dem gleichen Namen zu versehen, so dass alle öffentlichen Straßenverkehrsflächen aus Gründen der Übersichtlichkeit den Namen „Am Speyerbach“ erhalten.

Neustadt an der Weinstraße, 23.09.2015

Oberbürgermeister